
 

 

令和５年度 第１回狭山市立富士見集会所運営審議会会議録 

 

開催日時   令和５年５月３０日（火）午後１時３０分～２時１５分 

開催場所   富士見集会所 第２集会室 

出 席 者   髙橋委員長、新井副委員長、石川委員、並木委員、菅野委員 

欠 席 者      田ノ上委員、今福委員、朝長委員 

事 務 局   滝嶋教育長、内藤生涯学習部長、石井社会教育課長、小林所長、

宮木主任、伊藤社会教育指導員 

傍聴者数   ０名 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 事務局職員紹介 

４ 議 事 

 （１）令和４年度事業報告について 

    会議資料に基づき、令和４年度事業報告について事務局より報告した。 

〈質疑応答・意見〉 

    委 員：小学校人権学習の参加者が１００名以上いる一方で人権セミ

ナーや小学生ふれあい教室の参加者は２０数名であることか

ら、それぞれの対象者全体に占める参加割合はどのくらいか。 

    事務局：小学生人権学習は、５学年の児童を対象に授業として体育館を

会場に実施したため、出席割合はほぼ全員となります。一方、

人権セミナーや小学生ふれあい教室は、対象者は数百名ですが、

コロナ禍で会場が密にならないよう定員を２３～２５名とし

て参加者を募集したため、２０数名の参加となったものです。 

 

（２）令和４年度予算執行状況について 

    会議資料に基づき、令和４年度予算執行状況について事務局より報告

した。 

〈質疑応答・意見〉 

    なし 

 

 （３）令和４年度利用状況について 

    会議資料に基づき、令和４年度利用状況について事務局より報告した。 

〈質疑応答・意見〉 

    委 員：ＤＶＤの利用状況の報告の中で、貸出先に「個人」という区分

があるが、どういう内容の「個人」なのか。また、個人への貸



 

 

出は可能なのか。 

    事務局：令和４年度に「個人」に貸した実績はないが、過去に PTA 役員

等が個人で視聴したケースがありました。また、貸出用ＤＶＤ

は著作権処理されているため貸出希望があれば個人の方にも

貸出を行っております。 

 

（４）令和５年度運用方針及び事業計画等について 

    会議資料に基づき、令和５年度運用方針及び事業計画等について事務

局より報告した。 

〈質疑応答・意見〉 

    委 員：令和５年４月から運用を開始した Wi-Fi 設備について、かかっ

た経費はどのようなものか。 

    事務局：光回線の工事費については、無料キャンペーン期間により費用

負担がありませんでしたが、その他、Wi-Fi ルーターの購入費

用や月々の光回線利用料を見込んでおります。 

 

５ 閉会 


